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В преддверии большого поли�
тического сезона в Торжке
у партии «Единая Россия» по�
явился большой друг — движе�
ние «За новоторов!». Его воз�
главили самые влиятельные
люди города

Больше — лучше!Больше — лучше!Больше — лучше!Больше — лучше!Больше — лучше!
В стране проходят праймериз
партии «Единая Россия» по вы�
борам в Госдуму РФ. 10 апреля
закончилось выдвижение канди�
датов в ГД на праймериз от
Тверской области, а буквально
на днях, 20 апреля, был прекра�
щен прием заявлений от канди�
датов, изъявивших намерение
принять участие в предвари�
тельном голосовании на выборах
в Законодательное Собрание
Тверской области.

Региональные праймериз —
это площадка, на которой любой
кандидат может представить
свою избирательную программу,
а также принять участие в дис�
куссиях со своими конкурентами
на ближайших выборах. Лучших
выберут путем голосования.
Именно они будут представлять
«Единую Россию» на выборах в
Государственную Думу РФ и За�
конодательное Собрание Твер�
ской области.

В Торжке и Торжокском райо�
не тоже идут активные полити�
ческие процессы. На праймериз
выдвинулись многие известные
люди. По инициативе депутата
ЗС 4�го созыва, почетного граж�
данина Торжка, руководителя
ОАО «Пожтехника» Анатолия
Николаевича Строканя была со�
здана инициативная группа, в
которую кроме него и почетного
гражданина Торжка, председате�
ля Совета ветеранов Юрия Алек�
сеевича Черноволенко вошли:
бывшие главы Нина Пушкина и
Евгений Игнатов, председатель
Ассоциации телерадиокомпаний
Тверской области, директор те�
леканала «Беркут» Галина Ива�
новская, депутат Торжокской го�
родской Думы, директор типо�
графии Людмила Мухина, редак�
тор газеты «Новоторжский вест�
ник» Людмила Спиридонова, за�
меститель председателя Думы,
директор Торжокского хлебозаво�
да Надежда Волковская, депута�
ты Думы Олег Черноусов и Анд�
рей Фортуна, директор НП «Раз�
витие» Роман Чеканов, председа�
тель правления ТоржокУнивер�
салБанка Павел Фадеев.

Конечно, всех этих людей ин�
тересует не просто региональная
политика, а конкретные дей�
ствия, направленные на даль�
нейшее развитие города Торжка
и Торжокского района. Единорос�
сы, которые идут одной коман�
дой, поставили перед собой весь�
ма амбициозные задачи:     объеди�
нить всех новоторов, готовых
сделать многое ради стабильно�
сти в  Торжке и районе, совмест�
ными усилиями подготовить со�
ответствующие программы раз�
вития и осуществить задуманное
руками     уже избранных депута�
тов. . . . . «Торжок — территория на�
шей ответственности» — один из
лозунгов инициативной группы.
Кроме того, здесь     готовится по�
чва по серьезной поддержке ре�

В стремлении к лучшей жизни
шений руководства области, свя�
занных с выборами губернатора
и депутатов Государственной
Думы РФ.

При этом все — и участники
партийных праймериз, и рядо�
вые избиратели — понимают:
чем больше депутатов будет
представлено в Законодательном
Собрании от территории, тем
лучше.

Привести во власть достойныхПривести во власть достойныхПривести во власть достойныхПривести во власть достойныхПривести во власть достойных
Торжок — один из центров эко�
номической, туристической и по�
литической жизни региона.
Представлять город в областном
парламенте должны опытные,
авторитетные, харизматичные,
целеустремленные люди, кото�
рые не без году неделя работа�
ют здесь и уже успели сделать
что�то конкретное. Безусловно,
большинство участников прай�
мериз подходит под это описа�
ние, но избраться в Законода�

тельное Собрание должны пер�
вые из первых.

Завоевать доверие жителей
Торжка не так�то просто, ведь
этот город имеет свой, особый,
характер, сложившийся за тыся�
челетнюю историю. В советские
годы здесь также сформирова�
лись свои политические тради�
ции и предпочтения.

По данным за 2014 год в Тор�
жке проживает чуть более 46
тыс. человек, в районе — около
22 тыс. Жители хранят свое
славное прошлое, но все�таки
живут настоящим и стараются
с оптимизмом смотреть в буду�
щее. У города есть все необходи�
мые условия для динамичного
развития. Через Торжокский рай�
он проходит федеральная трасса
М�10 Москва — Санкт�Петер�
бург. В крупнейшие мегаполисы
страны можно добраться и же�
лезнодорожным транспортом.
Это очень удобное расположение
как для туристов (Торжок входит
в число 116 российских городов,
историко�архитектурные центры
которых объявлены заповедны�
ми), так и для промышленности,
потенциальных инвесторов.

Промышленность и бизнес
Торжка представлены довольно
сильно по сравнению с другими

городами и районами Тверской
области. Многие из предприятий
известны не только в стране, но
и за рубежом. Это, например,
Торжокский вагоностроительный
завод, заводы «Шелл» и «Талион�
Терра», фабрика «Торжокские зо�
лотошвеи» и другие. У некото�
рых из них периодически быва�
ют проблемы, помочь в решении
которых призваны будущие де�
путаты ЗС.

Однако исторически сложи�
лось так, что на происходящие
в городе политические процессы
всегда активно влияло только
одно крупное предприятие —
ОАО «Пожтехника», которому
в 2014 году исполнилось ровно
80 лет. Главы Торжка, которые
руководили городом в новейшей
истории страны, либо работали
на «Пожтехнике», как Юрий Чер�
новоленко (главный конструктор,
председатель парткома) и Нина
Пушкина (исполнительный ди�

ректор ОАО), либо приходили на
свои посты усилиями этого пред�
приятия: Нина Пушкина, Евге�
ний Игнатов, действующий глава
Торжка Анатолий Рубайло — все
они вносили свой безусловный
вклад, развивали и развивают го�
род. И, что особенно ценно, по�
кидая свой пост, эти люди не
уходили из политики и обще�
ственной жизни родной террито�
рии. Они оставались в команде
торжокских единороссов, идей�
ным вдохновителем которой все�
гда был председатель совета ди�
ректоров ОАО «Пожтехника»
Анатолий Строкань, удостоен�
ный в прошлом году высокого
звания «Почетный гражданин
Торжка».

Зачем нужна консолидация?Зачем нужна консолидация?Зачем нужна консолидация?Зачем нужна консолидация?Зачем нужна консолидация?
Сегодня, в канун предстоящих
выборов, все, кто неравнодушен
к судьбе Торжка и района, объе�
динились в инициативную груп�
пу, главная цель которой — про�
вести в политику достойных лю�
дей. Лидеры этой группы на
днях подписали Обращение, ад�
ресованное всем жителям Торж�
ка, а также политсовету местно�
го отделения партии «Единая
Россия». 13 апреля Торжокский
политсовет ЕР единогласно одоб�

рил это Обращение. Кстати,
Анатолию Рубайло тоже было
предложено войти в инициатив�
ную группу. Однако он этого не
сделал. Новоторы гадают: что
это — самоустранение от общей
задачи или какие�то отдельные
личные планы?

В Обращении, в частности,
сказано:

«…Мы объединились, чтобы
консолидировать всех новоторов
в стремлении к лучшей жизни —
независимо от партийной при�
надлежности людей, националь�
ности или вероисповедания. Мы
объединились, как объединялись
всегда во имя развития города
Торжка и Торжокского района в
судьбоносные моменты и во вре�
мена проведения выборных кам�
паний. Мы объединились, чтобы
во главе с кандидатами в депута�
ты Законодательного Собрания
объединить других жителей Тор�
жка и Торжокского района и со�

здать своего рода общественное
движение «За новоторов!..»

Члены инициативной группы
уверены, что они способны вдох�
новить людей, доказать им, что
даже в сложнейшей экономиче�
ской и политической ситуации
в России необходимо сплотиться,
спланировать совместные дей�
ствия и вместе осуществить за�
думанное на благо Торжка и
района. Еще одна цель — по�
мочь новому региональному ру�
ководству достойно провести вы�
боры, поддержать на торжок�
ской территории кандидата в де�
путаты Государственной Думы
РФ Владимира Васильева и кан�
дидата в губернаторы Тверской
области от партии «Единая Рос�
сия» Игоря Руденю.

Одна из главных задач —
создать такие условия для рабо�
ты, отдыха и творческого само�
выражения людей, чтобы они
не уезжали в поисках лучшей
жизни из города. Сделать это
непросто, но реально, ведь у
истоков инициативы движения
«За новоторов!» стоят люди, на
протяжении 20 лет определяю�
щие политические моменты
жизни Торжка, а саму инициа�
тиву и лозунг «Торжок — тер�
ритория нашей ответственно�

сти!» поддержали руководители
ведущих предприятий, которые
определяют экономическую и
социальную политику в Торжке
и районе.

«… Мы знаем, что будущим
депутатам Законодательного Со�
брания от Торжокского избира�
тельного округа сделать пред�
стоит очень много. И осилить
все это можно только вместе с
вами, — говорится в тексте Об�
ращения. — Потому что мы жи�
вем здесь. Потому что Торжок�
ский район и город Торжок —
наше настоящее и будущее.
Территория нашей ответствен�
ности».

ТТТТТоророророржжжжжок принимаеок принимаеок принимаеок принимаеок принимает гост гост гост гост гостейтейтейтейтей
20 апреля на Тверецкой набе�
режной прошла «Встреча друзей
Торжка», организованная ОАО
«Пожтехника», на которую  со�
бралось около ста руководителей
предприятий, организаций и об�
щественных объединений горо�
да. У Торжка много друзей в
Москве и Твери, и они также
приехали на встречу. Побывала
в этот день в Торжке и руково�
дитель Тверского регионального
отделения партии «Единая Рос�
сия» Ирина Блохина. Ведь Ирина
Владимировна тоже зарегистри�
ровалась для участия в прайме�
риз на Торжокском избиратель�
ном округе и, возможно, в перс�
пективе усилит здесь партийный
список. Торжку в очередной раз
оказано доверие руководства
«Единой России».

В начале мероприятия было
сказано, что подобные встречи
проходят в Торжке уже десять
лет, было зачитано Обращение
инициативной группы. Затем
слово предоставили председате�
лю Торжокского Совета ветера�
нов, почетному гражданину Тор�
жка Юрию Алексеевичу Черно�
воленко. Он вкратце рассказал
собравшимся о важной роли
«Пожтехники» в общественно�
политической жизни города,
о том, как руководители пред�
приятия помогали и помогают
людям и Совету ветеранов в том
числе. Он поддержал идею кон�
солидации новоторов. По поруче�
нию Законодательного Собрания
Тверской области собравшихся
приветствовал Сергей Голубев.
Выступил и идейный вдохно�
витель праздника Анатолий
Строкань.

О том, что необходимо объе�
диняться и действовать сообща,
говорили в этот вечер многие
участники встречи. В финале ее
торжественной части была зачи�
тана приветственная телеграмма
лидера фракции «Единая Россия»
в Государственной Думе РФ
Владимира Васильева, направлен�
ная в адрес Анатолия Строканя.

Далее гости продолжили об�
щение. Звучало много интерес�
ных и перспективных идей.
Главное теперь — реализовать
все, что задумано, и чтобы ини�
циативу консолидации общества
на деле, а не только на словах
поддержали все без исключения
руководители, в том числе глава
Торжка Анатолий Рубайло и гла�
ва Торжокского района Наталья
Лашина.
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